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d'hui à Jeanne Mance, rappellera aux citoyens de celte ville 
et à ses visiteurs l’héroisme d’une femme catholique, qu’a
nima toujours l’ardente charité du Christ ; il rappellera à 
tous le double devoir de l’énergie et du zèle au service du 
prochain pour l’honneur de la sainte Eglise.

Je suis heureux de prendre part à ces fêtes, car il me 
semble que, par mon humble personne, le Saint-Père lui- 
même est présent au milieu de vous. Rome est toujours le 
centre de la foi et de la charité ! S’il n’y a pas de charité 
sans la foi, il n’y a pas non plus de foi sans attachement à ce 
centre et à cette pierre, sur lequel ou sur laquelle le Sei
gneur a édifié son Eglise. C’est de là en effet que la lumière 
de la foi et la flamme de la charité se répandent dans l’uni
vers. Et cette oeuvre de l’Hôtel-Dieu, que nous célébrons 
aujourd’hui, n’est qu’un fruit particulier mûri aux rayons de 
ce soleil de foi et de charité qui brille sur Rome, et qui fait 
sentir si efficacement ses bienfaisants effets jusqu’à ces loin 
laines régions du Canada.


